

平成24年度

教育目標：自ら学ぶ，豊かな人間性とじょうぶなからだをもった子ども

西二小だより

H24.10.17(水)

第20号 文責 校長 安藤 勇司

県内の高山は紅葉の見ごろを迎えています。長い残暑から，一気に秋が深まっているように感じます。本日までの「教育相談」，お忙しい中お越しいただき有り難うございます。子ども達のより良い成長のために，役立てていきたいと考えます。

奉仕作業，有り難うございました 10/14(日)PTA施設委員会の方々が，校地の除草や剪定作業をしてくださいました。お蔭で草ぼうぼうだったプール内やプール周辺が，きれいな姿に変身しました。藤棚周辺もきれいに剪定していただき，すっきりとした景観に変わっています。稲刈り等，家庭の方も忙しい中ご協力いただき，本当に有り難うございました。



(除草してきれいになったプール)



5・6年生，市内小学校体育祭(陸上)に参加 昨年は地震や原発問題の影響で中止となった体育祭が，今年は市民スポーツ広場を会場にして復活しました。各校とも各種目2名程度(大規模校は3名)の選手エントリーのため，なかなか入賞は難しいです。本校では6年の渡邊優翔君が「走り高跳び」に出場し，3位に輝きました。おめでとうございます。この体育祭を通して，子ども達は色々なことを学ぶことが出来ると思います。・自分よりもすごい人がいるということ(その人に勝とうとするならば，もっともっと努力しないとだめなこと) ・大会では緊張すること(緊張して普段の力が出ないこと，又は逆に緊張によって普段以上の力が出ること) ・周りの選手が自分より強そうに見えること(相手もそう感じているはず) 学んだことや感じたことを，これからの生活に活かしてほしいものです。

3年生，ライスセンター見学 学区内にありながら，あの建物の中には何がありどんな仕事をしているのだろう?・・・地域の学習をする3年生の中で，そんな疑問があったそうです。今回タイミングよく見学の誘いがあり，喜んで参加した次第です。建物の中には大きな乾燥庫があり，1～2日で乾燥ともみすり，袋詰めを行うという話でした。見学とともに餅つき体験，そしてその餅をきな粉餅にいただき，大満足でした。



来週はMCL取り組み週間です 今年度3回目のMCL取り組みとなります。本日用紙を配布しました。メディアから離れることはなかなか難しいですが，家族で話し合って取り組み内容を決めてください。そして家族の時間を増やし，家族団らんの良さを今以上に味わっていただきたいと考えます。

明日から宿泊学習 心配だった天候も大丈夫のようです。4・5年生にとっては待ちに待った宿泊学習です。思い出多い活動になるとともに，けが無く帰校することを願っています。